

UNIVERSITÉ LAVAL

Vu les conditions établies par le Conseil de l'Université pour l'obtention des grades universitaires;

Vu le rapport favorable des autorités compétentes attestant que

Pierre Cloutier

a rempli toutes les conditions prescrites et satisfait notamment aux exigences du programme suivant:
baccalauréat en génie civil;

En vertu des pouvoirs qu'elle détient, l'Université Laval lui a conféré le grade de

Bachelier ès sciences appliquées (B.Sc.A.)

En foi de quoi, Nous, Recteur de l'Université Laval, avons signé le présent diplôme revêtu du sceau de l'Université et de la signature du Secrétaire général.

Québec, le 30 juin 1986.

Le Secrétaire général

Jacques Genes



Le Recteur

Fran. Guy Paquet.